
 

 

 

Acta Estenográfica Segunda Sesión Extra 

Ordinaria de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Reglamentos y Vigilancia. 
 

Fabiola Cuan Ramírez: Buenas tardes, agradezco la presencia de mis 

compañeras y compañeros regidores, así como de las personas que 

hoy nos acompañan. Siendo las 10 de la mañana con 19 minutos del 

Lunes 24 (veinticuatro) de febrero del 2025 (dos mil veinticinco) damos 

inicio a esta sesión Extraordinaria conjunta de las Comisiones Edilicias 

de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; de Derechos Humanos, 

Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad; de Justicia; de 

Hacienda Pública y Patrimonio Municipal; y de Seguridad Ciudadana y 

Prevención Social; por lo cual procedo a tomar lista de asistencia, por 

parte de la comisión convocante: 

 

Comisión de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia como 

convocante: 

Nombre Asiste No asiste 

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez 
Reyes 

Presente  

Regidor Humberto Gabriel Trujillo Jiménez Presente  

Regidor Julio César Covarrubias Mendoza Presente  

Regidor José de Jesús Becerra Santiago  Justificante 

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 
 



 

 

 

Doy cuenta que se encuentran presentes 4 (cuatro) de los 5 (cinco) 

integrantes de la comisión de Gobernación.  

 

Por parte de las Comisiones coadyuvantes… por la Comisión de 

Derechos Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad: 

Nombre Asiste No asiste 

Regidora Luz María Alatorre Maldonado Presente  

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres Presente  

Regidor Víctor Hugo Hernández López Presente  

Regidora Mariana Fernández Ramírez Presente  

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 

Doy cuenta de la llegada de la Regidora Mariana Fernández, se 

encuentran presentes 5 regidoras y regidores de la Comisión de 

Derechos Humanos. 

 

Por la Comisión de Justicia: 

 

Nombre Asiste No asiste 

Regidor Humberto Gabriel Trujillo Jiménez Presente  

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez 
Reyes 

Presente  

Regidor Gabriel Vázquez Suárez Presente  



 

 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías  Justificante 

Regidora Diana Araceli González 
Martínez 

Presente  

 

Se encuentran presentes 4 de 5 integrantes de la Comisión de 

Justicia. 

 

Por parte de las comisiones coadyuvantes, la Comisión de Hacienda 

Pública y Patrimonio Municipal procedo a tomar lista de asistencia: 

 

Nombre Asiste No asiste 

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez Presente  

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez 
Reyes 

Presente  

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres Presente  

Regidora Diana Araceli González 
Martínez 

Presente  

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra Presente  

Regidor Juan Alberto Salinas Macías  Justificante 

Regidora Mariana Fernández Ramírez Presente  

 
Doy cuenta que se encuentran presentes 6 de 7 integrantes que 

integran la comisión de hacienda pública y patrimonio municipal. 

 

 

 



 

 

 

 

Por parte de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Prevención 

Social: 

Nombre Asiste No asiste 

Regidora Mariana Fernández Ramírez Presente  

Regidor Salvador Alcázar Mendívil Presente  

Regidor Gabriel Vázquez Suárez Presente  

Regidor José de Jesús Becerra Santiago  Justificante 

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 

Doy cuenta que se encuentran presentes 4 de los 5 integrantes de la 

comisión de Seguridad Ciudadana y Prevención Social. 

  

Por lo que, de conformidad con lo establecido en el artículo 113 (ciento 

trece) del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se 

declara quórum legal para sesionar y validar los acuerdos y trabajos 

que en esta sesión se realiza. 

 

Para antes doy cuenta de los justificantes del Regidor Juan Alberto 

Salinas Macías y del Regidor José de Jesús Becerra Santiago,  en los 

términos del artículo 113 (ciento trece) del Código de Gobierno del 

Municipio de Guadalajara. 

 

 



 

 

 

Fabiola Cuan Ramírez: A continuación, se pone a su consideración la 

dispensa de la lectura del orden del día propuesto, así como su 

contenido, al haber sido circulado con anticipación a esta sesión… en 

votación económica les pregunto si es de aprobarse … (Aprobado) 

 

Regidora Fabiola Cuan: En desahogo del tercer punto del orden 

del día, pongo a consideración de las regidoras y de los regidores de 

las Comisiones Edilicias de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, 

como comisión convocante; y de Derechos Humanos, Igualdad de 

Género y Respeto a la Diversidad; y de Justicia como comisiones 

coadyuvantes, la dispensa de la lectura del asunto marcado con el 

número 1 (uno), al haber sido circulado su contenido previamente. En 

votación económica les pregunto si es de aprobarse… (Aprobado). 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 1 (uno) les pregunto si tienen alguna observación… 

 

No habiendo observaciones, les pregunto en votación económica a las 

regidoras y a los regidores integrantes de las Comisiones de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; de Derechos Humanos, 

Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad; y de Justicia si es de 

aprobarse el asunto marcado con el número uno … (Aprobado) 

 

Agradecemos la presencia y el apoyo de las regidoras y los regidores 

de las Comisiones Edilicias de Derechos Humanos, Igualdad de  



 

 

 

Género y Respeto a la Diversidad, y de Justicia para la dictaminación 

conjunta de este tema; una vez desahogado el punto número 1 (uno) 

procedemos a continuar con el orden del día aprobado.  

 

Regidora Fabiola Cuan: A continuación, pongo a consideración 

de las regidoras y los regidores de las Comisiones Edilicias de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, como comisión convocante; y 

de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, y de Seguridad 

Ciudadana y Prevención Social como comisiones coadyuvantes, la 

dispensa de la lectura del asunto marcado con el número 2 (dos), 

al haber sido circulado su contenido previamente. En votación 

económica les pregunto si es de aprobarse… (Aprobado). 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 2 (dos) les pregunto si tienen alguna observación… 

adelante regidora Diana. 

 

Regidora Diana Araceli González Martínez: Gracias, yo sobre todo 

agradecerle tanto al coordinador Abraham Maciel como a todos los 

asesores la disponibilidad a todos los asesores para hacer las 

modificaciones que fueron pedidas y también pedirles a todas y todos 

quienes tenemos participación en este asunto que al ser una nueva 

forma de operar en los casos en que por desgracia amanezca uno de 

los trabajadores  del ayuntamiento estemos siempre muy abiertos que 

si notamos que es necesario hacer algún cambio para beneficio de las 

y los trabajadores del ayuntamiento pues todos respaldemos de igual  



 

 

 

manera estas medidas estos cambios en lo sucesivo a los 

lineamientos por eso acompañaré en esta ocasión la propuesta, 

realmente dándoles las gracias por la apertura y que hayan tomado en 

consideración todas las cuestiones que se pusieron en la mesa desde 

el día que fue presentada la iniciativa.     

 

Regidora Fabiola Cuan: Muchas gracias regidora Diana, así será 

siempre. En relación al presente punto, me permito someter a la 

consideración de las regidoras y los regidores integrantes de las 

comisiones edilicias de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, de 

Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, y de Seguridad Ciudadana y 

Prevención Social una modificación al dictamen de referencia, 

específicamente en algunos artículos de los Lineamientos, misma que 

fue circulada previo al inicio de esta sesión. 

Les pregunto si tienen alguna observación… 

No habiendo (más) observaciones, les pregunto en votación 

económica a las regidoras y a los regidores integrantes de las 

Comisiones de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; de Hacienda 

Pública y Patrimonio Municipal; y de Seguridad Ciudadana y 

Prevención Social si es de aprobarse el asunto marcado con el 

número 2 (dos). 

 

Quienes estén a favor, levanten su mano. 

Quienes estén en contra… Mariana Fernández 

 



 

 

 

Se aprueba con un voto en contra, cero en abstención, bien de 

acuerdo a lo anterior se declara aprobado el dictamen marcado con el 

número 2 (dos). 

 

Regidora Fabiola Cuan: No habiendo más asuntos que tratar, se 

da por concluida la presente sesión, siendo las 10 horas con 29  

minutos del lunes 24 (veinticuatro) de febrero de 2025 (dos mil 

veinticinco), les agradezco mucho a todas  mis compañeras regidoras 

y regidores, así como a su personal de asesores que nos acompañó a 

esta sesión, así como a usted coordinador de Administración 

Abraham, muchas gracias que tengan Buen día. 

 


